

KATA PENGANTAR

Untaian rasa syukur yang tak terhingga penulis sampaikan kepada Allah SWT atas segala kemudahan dan rahmatNya yang telah memberikan kesehatan, kesempatan, kelancaran dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu dan keadaan yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Learning Cycle* dan LKS Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrolisis garam di MAN 1 Medan Tahun Ajaran 2011/2012”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sangat istimewa untuk Papa dan Mama yang tiada pernah lupa mendo'akan penulis disetiap sujudnya, memberikan dana yang takkan pernah ternilai dan terbalaskan serta semangat, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED serta untuk abang (Heri Eko Rahmadi putra yang selalu menginginkan yang terbaik untuk penulis. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si sebagai Ketua Jurusan Kimia juga kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran, motivasi dan dorongan kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc; Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S; dan Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran-saran guna perbaikan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. M.M Tambunan, M.Pd sebagai pembimbing akademik serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan pendidikan kimia FMIPA UNIMED yang telah turut serta membantu penulis. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Burhanuddin, S.Ag, M.Pd selaku kepala sekolah MAN 1 Medan; Ibu guru Siti Amina Br. Ginting S.pd dan semua guru serta staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Penulis juga menyampaikan terima kasih buat Icha, Leni, Fitri, Putri, Dila, Nuri (Chemstic Seven) yang berperan sebagai sahabat yang selalu mengingatkan, membantu, dan memotivasi penulis di saat dalam kondisi lemah dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk semangat dan juga bantuannya kepada keluarga besar Dik B' 08 dan keluarga besar Posko PPL 2011 yang tidak dapat disebutkan satu per satu, semoga ukhuwah dan persahabatan kita akan tetap terjalin tanpa batasan waktu dan hidayah itu tak pernah pergi dari kita dan kita akan bertemu di Jannah Nya.Amin.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2012

Penulis

Heri Dwita Wahyuni

408131052

THE
Character Building
UNIVERSITY